



Tendrá que resolverse el malentendido entre Adán Augusto y Monreal: Sheinbaum



La presidenta Claudia Sheinbaum se refirió al desencuentro público entre el senador Adán Augusto López y el diputado **Ricardo Monreal**: “ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación. Este malentendido tiene que resolverse”.

A pregunta expresa sobre las diferencias entre los legisladores, Sheinbaum consideró que un tema de recursos no puede ser llevado a una discusión. “Hay unidad”.

-¿Es un asunto de corrupción o de austeridad?

-Tendrán que explicar ellos, es tema de ocho columnas. Si tienen algo que denunciar, que se denuncie, hay las vías. No necesitan que sea un asunto público. Los dos saben que lo más importante es el movimiento de transformación.

Decirles a los diputados y senadores que ya vienen las fiestas, hay que informar a su territorio del trabajo que realizan. “Que nunca se les olvide quien los eligió, su responsabilidad es con el pueblo no con los otros diputados. Mi llamado es que regresen a sus territorios, no permanecen tanto tiempo en la cámara, tienen la función de legislar, ahí van a escuchar las necesidades del pueblo. Fíjense 18 reformas constitucionales, en un periodo de dos meses y medio. Que ellos estén cerca del pueblo, es lo más importante.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		17-12-24	LEGISLATIVO



Sheinbaum comentó que hay un dicho que dice que se suben a un ladrillo y se marean, “hay que estar siempre a ras del suelo, nunca marearse. Dijo que algún funcionario alguna vez le contó: “no, no se suben a un ladrillo, se suben al papel de su nombramiento”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/12/16/politica/tendra-que-resolverse-el-malentendido-entre-adan-augusto-y-monreal-sheinbaum-6973>